## Spiel- und Turnverein Hünxe 1912 e.V.

Badminton	Fußball	Gesundheit	Leichtathletik	Schwimmen
Tennis	Tischtennis	Turnen	Volleyball	Wandern



## ... wir bewegen das Dorf!

STV Hünxe 1912 e.V. · Postfach 1206 · 46564 Hünxe Vorsitzender • Karl-Heinz Zöllner

## Kurzbericht der Volleyballabteilung des STV Hünxe

Wir. Gemeinsam. Für den Sport.

März 25

Unter der Leitung von Christina Rakoczy blickt die Volleyballabteilung des STV Hünxe auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Am 10. März 2025 wurde bei der Abteilungsversammlung ein Anstieg der Mitgliederzahlen verkündet. Bis zum 28. Februar 2025 zählt die Abteilung 267 Mitglieder, verteilt auf 9 Jugendmannschaften und 6 Seniorenmannschaften. Im Jahr 2019 waren es noch 163 Mitglieder. Diese Entwicklung spricht für die gute Arbeit und die positive Außenwirkung der Abteilung.

Bei den Wahlen wurden einige Positionen neu besetzt. Christian Simson wurde zum stellvertretenden Abteilungsleiter gewählt. Gisela Hüttermann wurde als Geschäftsführerin wiedergewählt. Moritz Dennert wurde als stellvertretender Jugendwart bestätigt. Larissa Simson übernimmt den Posten der stellvertretenden Kassenwartin und Werner Grothe wurde zum Pressewart gewählt.

Christina Rakoczy berichtet über die Projekte und Herausforderungen des letzten Jahres, besonders den Aufbau der Herrenmannschaften und der männlichen Jugend sowie das Projekt Grundschuloffensive. Für das kommende Jahr sind die Wiederholung der Schnuppertage und der Ausbau der Kooperation mit dem WVV geplant. Es wird jedoch auf den Mangel an Freiwilligen, die begrenzten Hallenkapazitäten und den schlechten Zustand des Hallenbodens hingewiesen, was den Spielbetrieb und die Trainingseinheiten erschwert.

Die Damen 3 und die Herren 1 stehen kurz vor dem Aufstieg in die nächsthöhere Spielklasse. Drei Jugendmannschaften haben die Qualifikationsrunde A erreicht und die Volleyball-AG hat fünf Spieler:innen in den Spielbetrieb überführt, insgesamt ein Ausdruck der erfolgreichen Jugendarbeit in unserer Abteilung.

Im vergangenen Jahr hat die Abteilung erstmals an zwei Tagen einen Stand auf der Honigkirmes betrieben und traditionelle "Bällekes" verkauft. Diese Tradition soll fortgesetzt werden, da sie eine hervorragende Gelegenheit bietet, die Abteilung der Dorfgemeinschaft zu präsentieren.

In einer knappen Abstimmung wurde die 1. Herren zur Mannschaft des Jahres gewählt. Einen Titel, den die teils noch sehr unerfahrenen jungen Männer mit ihrer



beeindruckenden ersten Spielsaison absolut verdient haben. Zum aktuellen Zeitpunkt stehen sie mit 11 Siegen aus 12 Spielen auf dem ersten Tabellenplatz.

Die Erfolge und die wachsende Mitgliederzahl bestätigen die tolle Arbeit aller Verantwortlichen und Mitglieder der Abteilung. In Zukunft soll der Fokus auf die Gewinnung und Ausbildung von Übungsleitenden gelegt werden, um den Verein auch leistungsorientiert präsentieren zu können. Die Abteilung feiert in diesem Jahr ihr 50-jähriges Bestehen, das im großen Rahmen am 30.08.2025 auf der Beachanlage gefeiert wird.

Insgesamt war das vergangene Jahr geprägt von Wachstum, Teamgeist und sportlichem Ehrgeiz. Die Abteilung wird weiterhin hart und engagiert arbeiten, um die Ziele zu erreichen. Mit Blick auf die kommenden Herausforderungen und Chancen bleibt die Abteilung ihrem Motto treu: Wir. Gemeinsam. Für den Sport.

Mit sportlichen Grüßen

Christina Rakoczy Abteilungsleiterin